

25 Jahre als Raumpflegerin im Dienst

Eine kleine Festlichkeit gab es im ehemaligen Realschulgebäude Säßig für Frau Margret Arnold aus Säßig anlässlich ihres 25jährigen Dienstjubiläums. Dazu gratulierte Erster Samtgemeinderat Hans Nowak im Namen der Samtgemeinde Säßig ganz herzlich und stellte fest: „Frau Arnold hat seit dem 01.08.1988 immer im selben Schulgebäude als Reinigungskraft gearbeitet. Sie hat verschiedene Schulreformen, Baustellen und auch einige Veränderungen in der Schulleitung miterleben können.“ So habe sie es bislang mit vier Schulleitern zu tun gehabt: Kurt Grieß?, Christel Harendza, Lothar Schulz und Maria Lau, die in diesem Jahr zur Schulleiterin der Schule am Schloss ernannt worden sei. Seit der Verabschiedung des Hausmeisters Walter Klaas in den Ruhestand vor drei Jahren arbeite sie mit Helmut Abeln zusammen, fügte Hans Nowak hinzu.

Er bedankte sich bei Frau Arnold für die langjährige Treue und für die gute Arbeit in all den Jahren und überreichte ihr einen Blumenstrauß und die Jubiläumsurkunde mit den besten Wünschen für die Zukunft. Vom Personalrat der Samtgemeinde Säßig gratulierte Frank Tholen und überreichte einen Gutschein. Schulleiterin Maria Lau bedankte sich im Namen des Kollegiums und der Schüler/Innen der Schule am Schloss mit einem Präsentkorb und wünschte ihr weiterhin viel Freude bei ihrer Tätigkeit. Des Weiteren gratulierten der Fachbereichsleiter für Schulen, Arnold Welling, sowie Petra Nieters vom Fachdienst 2 Personal und Hausmeister Helmut Abeln von der Schule am Schloss.

Text: Frau Arling